

Egersdorf, den 16.03.2020

Sehr geehrte Eltern,

um die Schülerinnen und Schüler mit Übungen und Lernstoff versorgen zu können und um auch für die Eltern bei dringenden Anliegen erreichbar zu bleiben, haben alle Lehrkräfte Mailadressen angelegt, die Ihnen zeitnah von den Klassenelternsprechern mitgeteilt werden. Dabei haben wir darauf geachtet, dass die Daten in Deutschland gespeichert werden und daher die deutsche Datenschutzgrundverordnung greift. Eine personenbezogene Kommunikation über einzelne Kinder wird selbstverständlich nicht über Email stattfinden, sondern es wird sich lediglich um unterrichtliche Informationen, Arbeitsblätter oder Lösungsblätter handeln. Andere Anliegen können telefonisch besprochen werden.

Um die Kommunikation schnell in Gang zu bringen, bitten wir Sie, liebe Eltern, an die Mailadresse der jeweiligen Klassenleitung ein kurzes Mail mit dem Betreff: „Klasse und Vorname des Kindes“ zu schicken, bspw. Klasse 1d, Erika. Die Lehrkräfte werden Klassengruppen bilden und Hausaufgaben oder Übungen an die Eltern weitergeben.

Wir bemühen uns derzeit intensiv darum, den Rangausschülern auch die bayerische Lernplattform Mebis zugänglich zu machen. Angesichts der momentanen besonderen Situation sind die Einwilligungsformalitäten hinsichtlich Datenschutz derzeit ausgesetzt, doch es ist für jedes einzelne Kind ein persönlicher, passwortgeschützter Zugang mit individuellem Benutzernamen erforderlich, was einige Vorarbeiten nötig macht.

Im Hinblick auf allgemeine Themen und Fragen, z.B. Übertritt, Schulanmeldung, Klassenfahrten etc., bitten wir darum, von Anfragen abzusehen und sich zu gedulden, bis wir uns mit gesicherten Informationen über die Homepage oder per Mail an Sie wenden.

Weiter darf ich Sie auf die kostenlose Anton.app hinweisen, die Lernstoff übersichtlich aufbereitet und den Kindern bei der Bearbeitung eine Selbstkontrolle oder auch Tipps anbietet, wenn Fehler auftreten. Die Lehrkräfte werden auf einzelne Themen verweisen, die das häusliche Lernen unterstützen können. Eine Anmeldung ist in wenigen einfachen Schritten möglich, die Nutzung dieser App ist natürlich freiwillig.

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit und stete Unterstützung unserer schulischen Arbeit.

U. Bürkel, Schulleitung